

BU und Unfall: Ohne Rechtsschutz kann es teuer werden

Eine Rechtsschutz-Versicherung hilft unter anderem auch dabei, Leistungen anderer Versicherer durchzusetzen. Wie wichtig dies ist, zeigt ein Beitrag in DER SPIEGEL (Ausgabe 30/2015) über die Verweigerung berechtigter Ansprüche, denen erst nach Einschaltung eines Rechtsanwaltes nachgegeben wurde.

Daher: **Keine Personen-Versicherung ohne Vertrags-Rechtsschutz!**

Schon beim Abschluss einer Versicherung, bei der viel Geld oder die Existenz auf dem Spiel stehen kann, sollte mit einer Rechtsschutz-Versicherung vorgesorgt werden, z. B. bei

- Berufsunfähigkeits-, Unfall- und Lebensversicherungen
- Versicherungen gegen schwere Krankheiten (Dread-Disease)
- Krankenversicherungen (z.B. Krankenzusatz)
- Grundfähigkeits-, Pflegezusatz und Sterbegeld-Versicherungen

Ohne Rechtsschutz kann es lange dauern und für die Betroffenen sehr teuer werden, bis das Ziel erreicht ist.

Besonders wichtig: **Ein konzernunabhängiger und selbstständiger Rechtsschutz-Versicherer** wie die **DMB Rechtsschutz**, um die Gefahr von Interessenkollisionen auszuschließen.